
   

 

 
 
 
 
 
 

Comité Directeur des 31 janvier et 03 février en visio 
 
 
Présidence :  
Michel Aucourt 
 
Présents :  
François Marcadé– Marc Hoog - Caroline Deubel – Richard Godié– Vincent Milliet - Elodie 
Fahnert – Ralph Spindler –Roland Mehn - Pascal Fritz - Remy Siedel- Huguette Ueberschlag 
- Malik Bouacida 
 
Excusés : André Hahn - Anthony Hernu - Claude Arnold 
 
Participent : Christophe Carbiener – Jacky Humler – Fabien Gensbittel – Philippe Durr – 
Cyrille Jehl 
 
 
Début de réunion : 18h30 
 

 
1. Informations du Président 

 

• Approbation du PV du 27 novembre 2021 à l’unanimité 

• Bilan de la première partie de mandat et projet de feuille de route pour la suite jusqu’au 
30/06/2024 
Le Président demande à chaque membre du Comité Directeur de travailler sur les 
différents sujets développés, dans la perspective du CD du 26 février 2022 qui sera 
consacré à leur validation. Le Conseil des Présidents sera réuni pour avis avant 
publication des décisions du CD du 26 février 2022.  

• Point sur le projet de retour à une Ligue d’Alsace 
o Echange sur la consultation initiée par la CEA sur la place de l’Alsace dans le 

Grand Est 

• Charge d’intendance LGEF : Après réflexion et échange, à 9 votes pour, 2 contre et 1 
abstention, le Comité Directeur valide la proposition de la LGEF de réduire de 50% la 
charge d’intendance imposée au DAF  

 
 

2. Informations du Secrétaire Général 

• Tenant compte de la mise en liquidation judiciaire de l’US Landser, le Comité Directeur 
valide la radiation du club et transmet le dossier à la Ligue Grand Est de Football pour 
traitement 

• Le Comité Directeur étudie la demande de dérogation de l’AS Weiterswiller de faire 
forfait général avec son équipe une qui évolue en D5 tout en maintenant l’équipe 2 
engagée en D8. Le CD valide la demande tout en précisant que son équipe 2 ne sera 
pas autorisée à accéder en catégorie supérieure si son classement de fin de saison lui 
permettrait 

• Le Comité Directeur étudie la demande de sous-classement du FC Soleil Bischheim : 
Il émet avis négatif et se rapprochera du club pour lui apporter les précisions. 

• Travail sur la structuration des territoires 
o Présentation et échanges autour d’un document de reporting à usage des 

Animateurs de Territoire, qui leur servira à mieux structurer les réunions clubs 
et suivre les points d’échange 



o Expérimentation sur le territoire Bruche Ackerland de réunions de clubs en 
groupe restreint pour mieux échanger avec eux sur leurs politiques et axes de 
développement 

o Travail sur des pistes d’études de datas sur le territoire Pays de Colmar 
 
 

3. Informations Administratives 
 

• Point sur le Déménagement :  
o Remise des clés le 31 janvier 2022 
o Déménagement par la société « Déménagement Lux » les 10 et 11 février 
o Organisation des réunions de commission à mener 

 

• Retour sur le bureau du 11 janvier 2022 

• Statistiques licences au 31 janvier 2022 
 

 
4. Tour des Territoires 

 
Centre Alsace : 
Reprise effectuée dans de nombreux clubs. 
Quelques cas positifs Covid, mais pas de nature à perturber la pratique. 
Beaucoup de clubs n’ont pas pu organiser de manifestation depuis trop longtemps, certains 
sont en grande difficulté. 
 
Bruche Ackerland : 
Le référent éducateur Jean Luc Coddazzi prend contact avec tous les éducateurs du territoire. 
Le Club de Ottrott va mener une opération en faveur du handicap le 27 février à 10h. 
Des réunions clubs en petit comité vont être organisées pour permettre un échange entre eux. 
 
Eurométropole : 
Retour sur la dernière réunion avec les animateurs de territoire. 
Une rencontre autour du développement de la pratique va être organisée avec Patrice Feys 
et des techniciens en février 2022. 
Echange avec l’adjoint au Sport de la ville de Strasbourg autour du plan d’Investissement vers 
le Sport. L’axe va être mis sur la réhabilitation des salles et équipements. 
Le Comité Directeur a pris connaissance de la situation de l’AS Neudorf et des nombreuses 
incivilités subies par le club et ses membres alors que la situation a déjà été rapportée à la 
ville de Strasbourg. Un contact va à nouveau être pris avec les responsables de la ville. 
 
Alsace Nord 
Le Comité de Territoire va être renforcé par de nouveaux animateurs de territoire. 
Prochaine réunion du Comité de Territoire le 25 février 2022 
Pamina : Pascal Fritz a pris la présidence pour 2 ans.  
 
Alsace Sud 
Retour sur les chiffres de licenciés du territoire. Le foot d’animation semble être sur une bonne 
dynamique. 
Retour sur le Comité de Territoire qui doit encore se renforcer et se structurer. 
De nombreuses interrogations concernent la situation sanitaire, notamment au niveau du 
contrôle des pass sanitaires. Nous avançons au rythme des décisions gouvernementales. 
 
Mulhouse Agglomération 
Une tournée des installations avec la Préfecture a été organisée. Des réhabilitations vont être 
menée sur des installations et notamment des salles pour pratiquer le Futsal. 
La prochaine réunion du Comité de Territoire se tiendra en mars. 
 
 
 



Grand Pays Colmar 
De nombreux clubs ont des problèmes de gestion puisque des manifestations ne peuvent pas 
être organisées. 
Des questions autour de la promotion des BMF en apprentissage 2022-2023. Une information 
globale sur les modalités d’inscription va être réalisée sous peu. 
 

5. Tour de table 
 
Activité Technique (Cyrille Jehl) : 
Futsal : Présentation d’un axe de développement de la pratique pour relancer l’activité.  
Mise en place d’un Comité de Pilotage composé de Michel Aucourt, Christophe Carbiener, 
Cyrille Jehl, Patrice Feys, Maxime Dechriste. Ce groupe sera renforcé de chaque personne 
nécessaire au développement de la pratique. Il aura pour mission de définir une stratégie de 
développement. 
Le schéma régional du développement de la pratique au niveau de la LGEF va être présenté 
à l’occasion d’une prochaine réunion du Comité Directeur. 
Un nouveau module de formation à la sensibilisation au Futsal va être proposé pour les 
éducateurs qui souhaitent initier des séances spécifiques. Les référents techniques vont être 
sollicités pour déployer cette formation dans les territoires. 
Des bénévoles vont être sollicités pour intégrer la commission Futsal et ainsi, apporter des 
compétences nouvelles. 
Cyrille Jehl présente les pistes d’animation des compétitions et les objectifs de développement 
de la pratique U7, U9 et U11, le développement des différents championnats. Il rappelle 
l’importance de la recherche de créneaux de salles en lien avec les Comité de Territoire. Sur 
ce point, des rendez-vous vont être pris avec les Présidents des Associations des Maires du 
Bas Rhin et du Haut Rhin pour les solliciter sur l’intérêt de libérer des créneaux de salle. 
 
Remise des Labels : Retour sur la tournée des clubs pour la remise des labels. Le contexte 
sanitaire ne nous a pas permis d’organiser ces remises autour de moments festifs. 
 
La Commission Technique s’est réunie pour aborder la question des Labels via Footclub. Tous 
les référents techniques sont maintenant au fait de l’outil et peuvent accompagner les clubs 
 
Point sur la commission de féminisation (Caroline Deubel) 
Constatation de la chute des licenciées féminines en contradiction avec les retours des clubs 
qui semblent indiquer le contraire. Une étude va être menée pour mieux comprendre ces 
chiffres. 
Réflexion autour d’une commission féminine qui gèrerait les compétitions et le développement 
de la pratique. 
 
Point sur l’arbitrage (Philippe Durr / Pascal Fritz)  
 
Recensement des référents arbitres dans les clubs. Une formation va leur être proposée au 
mois de mars pour participer à la fidélisation des arbitres en club 
Point sur les effectifs en arbitrage District 
 
Bénévolat (François Marcade) 
 
Point sur l’organisation du déplacement des dirigeants bénévoles de moins de 5ans à 
Clairefontaine les 4, 5 et 6 mars 2022 
 
FAFA (Huguette Ueberschlag) 
Retour sur les dernières réunions LGEF et DAF.  
Certains dossiers ont déjà été validés au niveau de la LGEF lorsque cela a été possible. 
 
 
 
 
 



Point compétitions (Fabien Gensbittel/Roland Mehn) 
Présentation des projections des compétitions jusqu’à la fin de la saison 
 
 
Fin de la réunion à 21h30 
 
              
                Le Président,           Le Secrétaire Général, 
                Michel Aucourt                  Marc Hoog 


